

Estimado lector:

La publicación de una revista científica es un proceso académico y administrativo tan laborioso como complejo donde intervienen múltiples actores y factores. La profesionalidad, rigurosidad y dedicación de los distintos componentes del equipo editorial en el cumplimiento de las tareas asignadas, es la piedra angular de la existencia próspera y el progreso de una revista de difusión y divulgación científica como Salud Quintana Roo.

Nuestra revista institucional, que se edita desde 2008, ha pasado por diferentes etapas hasta la fecha, pero durante su trayectoria editorial ha trabajado con la misión de difundir información y artículos de solidez teórica metodológica que contribuyan al conocimiento y desarrollo de las ciencias de la salud en el Estado de Quintana Roo y en México.

En este sentido, agradezco a todos los que han hecho posible que Salud Quintana Roo sea hoy un espacio para que investigadores, académicos, docentes, profesionales, técnicos, estudiantes y tomadores de decisiones en el campo de la medicina y ciencias de la salud informen sobre la generación de conocimientos que surgen de las líneas que cultivan, así como de las opiniones en los temas que abarcan el contenido de nuestra publicación.

Al tomar el honroso cargo de Secretario de Salud y Director General de los Servicios Estatales de Salud estoy consciente de que la salud es responsabilidad de todos, y en este tenor la difusión del conocimiento científico contribuye al desarrollo individual y colectivo que genera el desarrollo social.

Dr. Juan L. Ortegón Pacheco
Secretario de Salud y Director General
de los Servicios Estatales de Salud